



Galería

Musicaliza 'Metrópolis'

Luca Rébola regresó a Casa Principal



Ampliar Foto

Veracruz: DE VUELTA. El pianista italiano repitió el éxito de la actividad, tal como lo hiciera con 'Nosferatu' de F.W.Murnau, en enero. / Pamela Salinas

Pamela Salinas / Veracruz
 2015-03-05 14:51:45

COMPARTIR TWITTEAR + COMPARTIR

El pianista italiano Luca Rébola regresó al centro cultural Casa Principal para interpretar en vivo la música de la película alemana 'Metrópolis', de Fritz Lang. Tras el éxito obtenido en enero con la proyección musicalizada de 'Nosferatu', el músico radicado en Veracruz ofreció un concierto más en el recinto, dejando complacidos a los asistentes que, con esta actividad, llenan la sala de Casa Principal: "Esta componente fresca y la iniciativa creo que ha llamado la atención, el público ha respondido muy bien hasta ahora y hay mucho interés en otras partes para iniciar algo muy parecido", comentó Rébola. Señaló que el trabajo musical para este proyecto es 'un reto', aunque 'estimulante para un músico', ya que se regresa a las bases de la creación musical para cine: "Esta otra forma más de 'live' es interesante, porque por un lado cada proyección es diferente y por otro, en cierta forma, hay una interacción músico y público que es diferente de la que puede tener un compositor de bandas sonoras", explicó el pianista, quien interpretó temas de compositores alemanes como Bach, Beethoven, Schubert y Chopin, para destacar el toque 'romántico' de la historia.

Lo Último

- Motociclista choca con taxi y este con un poste
- Transcurrió en calma marcha por matanza de Tlatelolco
- Se enfrentan jóvenes con granaderos tras marcha del 2 de octubre
- Alerta Jurisdicción Sanitaria número 7 por casos de chikungunya
- Falta de moral y valores son las emisiones de Big Brother: Morena

Tendencias

- #enunminutoesposible
- #SeRumora
- #QuieroTrabajarDe
- #DiaMundialDelTeatro
- #Viernes de Dolores

Lo más visto

- ¡Explota Kuri Mustieles contra el arbitraje!
- Balean a padre e hijo en Ciudad Isla
- Sigue Axtel sin ganar en el torneo de futbol
- Balacean a mujer en Coatzintla

Edición Impresa



**Año XXIV,
 Número 8520**

Ediciones Anteriores

SUSCRÍBETE